

# Berry Service a pour objectif 30 emplois à plein temps *d'ici 2 ans*

Implantée depuis octobre 1998 dans la ZA du Fay, l'entreprise Berry Service ajoute 1000 m<sup>2</sup> d'ateliers aux 500 m<sup>2</sup> existants. Histoire d'une belle évolution.

**B**n octobre 1998, Jean-Claude Beneteau, ingénieur en mécanique, relevait un double défi : créer une entreprise en zone rurale en partant de rien et donner du travail à une main-d'œuvre sans qualification. " *Je souhaitais développer une idée originale pour la région : le conditionnement à façon et l'assemblage de précision* " explique Jean-Claude. Dès les premiers mois d'existence de l'entreprise, 8 emplois sont créés dans un domaine qui ne nécessite aucune qualification particulière mais qui demande cependant une certaine habileté manuelle et une grande rigueur d'exécution pour un travail rapide et soigné.

## 2,5 millions de chiffre d'affaires

En deux ans d'existence, Berry Service n'a cessé de prospérer passant de 850 000 F de chiffre d'affaires la première année à 2,5 millions l'année suivante. Dix salariés sont employés à temps plein, ren-



**Le député-maire Nicolas Forissier a visité l'entreprise qui monte.**

forcés par une douzaine d'intérimaires. Presque toutes sont de jeunes femmes venues du secteur de la confection ou des débutantes dans le monde du travail. N'abandonnant pas ses activités de début (mise sous film, plastification, montages de précision) le jeune chef d'entreprise a assis sa réputation et le savoir-faire de son

personnel sur un nouvel axe, devenant sous-traitant d'importantes firmes de prêt-à-porter et de chaussures comme le groupe André, Kenzo Morgan, La Redoute, etc. Berry Service assure pour ces groupes les contrôles de qualité, la pose d'étiquettes et de griffes, le repassage et éventuellement les retouches, la mise sur cintre, le

conditionnement et la livraison de leurs marchandises, organisant la logistique avec des transporteurs de la région. Les locaux sont devenus trop exigus pour continuer à faire évoluer cette activité qui répond à un réel besoin des clients. Jean-Claude Beneteau passe à un nouveau stade de développement. Un projet d'agrandissement de 1 000 m<sup>2</sup>, dans la continuité de l'atelier existant, mûri depuis quelques mois. La mairie de Neuvy-Saint-Sépulcre est maître d'œuvre du chantier, pour lequel un appel d'offre est lancé, et rétrocédera les locaux à l'entreprise selon le mode de location-vente dès l'achèvement des travaux en avril 2001. " *Cet agrandissement va nous permettre, dans un premier temps, de pérenniser les 12 postes occupés par des travailleurs intérimaires*, précise Jean-Claude, *et ensuite d'atteindre l'objectif de 30 emplois à plein temps dans 2 ans. Grâce à cette superficie, nous allons aussi pouvoir améliorer considérablement les conditions de travail et disposer d'une pièce agréable pour les temps de pause du personnel !* "

**Maryvonne Baillou**